

Presidenta Bachelet arriba a Panamá para participar en inauguración del Canal Ampliado

25 JUN 2016



A las 21:00, hora local, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, llegó al Aeropuerto Panamá Pacífico, donde fue recibida por un Cordón de Honor, junto al Vice Ministro de Relaciones Exteriores del país, Luis Miguel Hincapié; el Embajador de Chile en Panamá, Francisco Cruz; y el Director de Protocolo nacional, Embajador Roberto Zuñiga.

Este domingo, la Mandataria participará de la ceremonia de inauguración de las nuevas esclusas del Canal de Panamá, que permitirán el paso de entre 10 y 12 buques Neo-Panamax, para un aproximado de 40 tránsitos diarios por la vía transoceánica.

Como parte de la delegación, acompañan a la Jefa de Estado los ministros de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz; de Obras Públicas, Alberto Undurraga; y de Medio Ambiente, Pablo Badenier; además de los diputados Ricardo Rincón y Germán Becker; y los presidentes de la Cámara Marítima y portuaria, Jorge Marshall; de la Asociación de Exportadores de Fruta de Chile (ASOEX), Ronald Bown; del Directorio de Puerto Valparaíso, Raúl Urzúa; y del Directorio de la Empresa Portuaria de San Antonio, José Luis Mardones.

Extranjera
Económicas Internacionales

#Relaciones con el Mundo
#Relaciones Exteriores

#Relaciones